
 ５⽉１９⽇（⾦）PTA総会の様⼦ 
 ⼤阪府⽴⼣陽丘⾼等学校 PTA 

 令和４年度 PTA会⻑ ⼭本様による挨拶より始まり、各議案 
 に関して報告いただきました。司会は在間副会⻑に努めて 

 いただき、とてもスムーズ 
 な議事進⾏を⾏っていただ 
 きました。 
 ありがとうございました。 

 議案報告及び承認が⾏われ、無事に令和５年度へ引き継ぐことができました。 
 令和５年度PTA役員の皆様どうぞよろしくお願いいたします。 

 令和４年度PTA役員の皆様に感謝状の贈呈をさせていただきました。 
                

 ⼣陽丘⾼等学校のためにご尽⼒ 
 いただきましてありがとうござ 
 いました。         

 コロナ禍で制限が多い中、たくさんの企画⽴案をしてく 
 ださいました。お⼦様は卒業されましたが、今後とも⼣ 
 陽丘⾼等学校をどうぞよろしくお願いいたします。  

 進路講演会【進路指導の流れについて】 
 講師 本校進路指導部⻑ 飯⽥ 和⼤教諭 
                           本校の進路指導の学年別チェック 
                           ポイントや最近の進路の傾向・及 
                           び新しく変わる⼤学⼊試に関して 
                           詳しく教えていただきました。本 
                           校HPにも掲載していますのでご 
                           覧ください。         
 PTA総会及び進路講演会に関しまして多数のご出席並びに委任状のご提出ありがとうござい 
 ました。 


